



体育会および運動会が開催されました！

5月17日(土)に町内中学校で、5月25日(日)に町内小学校で、体育会および運動会が開催されました。どちらも天候が心配される中での開催でしたが、多くの皆様のご協力により無事に開催することができました。当日は、ダンスや徒競走などさまざまな競技が行われ、子どもたちの熱心に取り組む姿に大きな歓声が上がっていました。家族や地域の人たちに見守られながら、子どもたちは成長した姿を一生懸命に披露していました。



須恵中学校



須恵東中学校



須恵第一小学校



須恵第二小学校



須恵第三小学校

仲島水辺公園オープン！



暑くなってくると、楽しいのは水遊び！
須恵町では、今年も須恵川の流れを利用した仲島水辺公園を開放します。
水深約40センチの流水プールでは、いろいろな水遊びが楽しめます。また、東屋や駐車場も設置しています。お子さんと一緒に水遊びを楽しみませんか？



▶開放時期

7月中旬ごろを予定(閉園：8月末)



問 公園緑地課 公園緑地係

☎ 933-6426 (ダイヤルイン)

☎ 932-1151 (内線281・282)

★仲島水辺公園での注意とお願い

- 風邪症状のある人や体調不良の人は来場をお控えください。けがをしている場合は、水の中に入らないようにしましょう。
- ゴミは必ずお持ち帰りください。
- ガラス瓶など、割れて危険なものは持ち込まないようにしましょう。
- 雨が降り出したり雷が鳴ったりしたら、速やかにプールからあがりましょう。また、台風や大雨の後など、水が濁っている場合は水の中に入らないようにしましょう。
- 小さなお子さんと一緒に利用するときは、保護者は決して目を離さないようにしてください。
- 仲島水辺公園内での火気使用(花火やバーベキューなど)は禁止です。
- ペットはプールに入れないでください。
- 川底のコケなどで滑らないようお気を付けください。足のけがを防ぐため、水に入るときはサンダルや靴を着用してください。
- 路上駐車は近隣住民の迷惑となりますので、お控えください。

自転車盗難にご注意ください！

5月13日(火)、粕屋警察署少年補導員が町内の駅構内駐輪場で、盗難防止を目的とした注意喚起のステッカーを掲示する活動を行いました。

町内の駅駐輪場などで自転車盗難が多発しています。自転車を駐輪する際は、施錠の確認・二重ロックなどを心掛けましょう。



活動の様子

九州プロレスとホームタウン協定を締結しました

5月21日(水)、NPO法人九州プロレス(理事長 筑前 りょう太さま)との「連携事業に関するホームタウン協定」の締結式が、須恵町役場で行われました。この協定は、共働によるまちおこし活動を通じて、住民に元気を届け、青少年の健全育成を図るとともに、双方の持続的な発展に繋げることを目的としたものです。今後は、イベントの開催などに協力して取り組む予定です。

平松町長(左)と
NPO法人九州プロレス 筑前 りょう太さま(右)

九州プロレス 阿蘇山選手(中央)を中心に記念写真

旭日単光章を受章

令和7年4月1日付けで、稲永 英敏さんが高齢者叙勲として旭日単光章を受章され、6月2日(月)に勲章などが贈呈されました。高齢者叙勲とは、春秋叙勲で勲章を授与されていない功労者に対し、年齢満88歳に達した機会に勲章が授与されるものです。

稲永さんは、平成3年5月から平成15年4月まで3期12年の永きにわたり、須恵町議会議員として住民の福祉と町政の発展に尽力されました。また、平成11年から平成15年までは副議長として、地方行政における問題に積極的に取り組み、議会活動を通じて、地方自治の発展などに大きく貢献されました。

